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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Fábio Pinto da Costa (Presente) 3 

Vice-Presidente:    Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 4 

Vice-Presidente:    Eduardo Kucinski (Ausente) 5 

Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Ausente) 6 

Vice-Presidente:    Geraldo Alves Ferreira Filho (Ausente) 7 

Vice-Presidente:    Luiz Alberto da Silva Düwel (Presente) 8 

Vice-Presidente:    Paulo de Moraes Saldanha (Ausente) 9 

Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Ausente) 10 

Vice-Presidente:    Sérgio Moura Carneiro de Novaes (Presente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Superintendente Geral:   Daniel Lekevicius Costardi 14 

Coordenador de Juízes:   Fabrício Pinotti 15 

 16 

O Superintendente Sr. Daniel Costardi abriu os trabalhos passando os assuntos em pauta, como 17 

segue: 18 

1. ACOMPANHAMENTO DO ORÇAMENTO JUNHO/2017: O superintendente Sr. Daniel 19 

Costardi, apresentou a análise do Orçamento Realizado de junho/2017. Comentou sobre os itens 20 

que sofreram alterações em relação ao Budget Original e os números finais foram: total de 21 

receita de R$17.479.873,00 (dezessete milhões e quatrocentos e setenta e nove mil e oitocentos 22 

e setenta e três reais) ficando acima do orçado de R$14.410.550,00 (quatorze milhões 23 

quatrocentos e dez mil e quinhentos e cinquenta reais). Despesas de R$11.104.908,00 (onze   24 

milhões cento e quatro mil novecentos e oito reais ), sendo o valor orçado acumulado até julho 25 

de R$10.976.989,00 (dez milhões novecentos e setenta e seis mil novecentos e oitenta e nove 26 

reais) O caixa, em 30 de junho de 2017, apresentou um valor de R$27.095.949,00 (vinte e sete 27 

milhões noventa e cinco mil novecentos e quarenta e nove reais ), além do valor a receber 28 

referente aos parcelamentos em cartão de crédito, totalizando R$28.406.241,00 ( vinte e oito 29 

milhões quatrocentos e seis mil duzentos e quarenta e um reais). Indicadores Gerenciais 30 

Junho/2017: O Sr. Daniel Costardi apresentou os indicadores gerenciais das principais atividades 31 

da Associação, que permite conhecer o andamento dos trabalhos e discutir eventuais 32 

providências.  33 

2. Processo eleitoral: Com a palavra o Sr. Daniel Costardi, informou que em 19/07/2017 às 34 

17h00m se encerrou as candidaturas. Na sequência o Sr. Fábio Costa acrescentou que foram 35 

escritos 24 (vinte e quatro) candidatos a conselheiros. Para a Diretoria Executiva foi registrada 36 

somente uma chapa, encabeçada pelo Vice Presidente Sr. Edilson Siqueira Varejão Júnior, a 37 

transição será tranquila e vista como uma sucessão complementa do mandato do Sr. Fábio 38 

Costa, que o parabenizou por ser uma pessoa tão bem quista, inibindo qualquer outra disputa. O 39 

Sr. Fábio Costa prosseguiu dizendo que se surpreendeu pela baixa quantidade de inscritos no 40 

conselho de administração, sendo que na eleição de 2(dois) anos atrás tiveram em torno de 41 

40(quarenta) inscrições para se eleger 20(vinte). O Sr. Luiz Alberto da Silva Duwel, perguntou 42 

quantas vagas foram disponibilizadas, Sr. Fábio Costa respondeu que são 20(vinte) a cada 43 

2(dois) anos. Em sequencia o Sr. Daniel Costardi, informou que recebeu uma ligação do Sr. 44 
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Gedião César Seraphim, informando que por questões de saúde não conseguiu enviar a tempo a 45 

documentação. Por fim, em atendimento ao quanto disposto no Estatuto Social e no 46 

Regulamento Eleitoral, os membros da Diretoria Executiva, por unanimidade, indicaram os 47 

seguintes para integrar a Comissão Eleitoral para as eleições referentes ao biênio 2017/2019: Sr. 48 

Mauro Eduardo Rapassi Dias, Sr. Fernando Meinberg Franco, Sr. Roberto Baungartner, Sr. Luiz 49 

Eduardo Arena Alvarez e Sr. Francisco Lopes Filho. 50 

3. Proposta de cobrança de valores em abertos até 2016 dos inadimplentes: O Sr. 51 

Daniel Costardi informou que junto com o Sr. Sergio Ricardo, foi feito um estudo de 2012 em 52 

diante onde identificaram valores em aberto de R$ 16.270.000,00 (dezesseis milhões duzentos e 53 

setenta mil reais). A intenção é de tentar recuperar pelo menos 10% (dez) deste valor, os índices 54 

mais altos estão no Stud book e anuidade que representam aproximadamente 40% dos valores 55 

em aberto, sendo um total de 64.700 (sessenta e quatro mil e setecentos) devedores, com ticket 56 

médio de R$250,00 (duzentos e cinquenta reais) dando continuidade Sr. Sergio Ricardo 57 

complementou que inicialmente a cobrança ocorreria por e-mail e em segunda etapa por correio, 58 

como a ABQM possuí contrato com o Bradesco a cobrança da emissão do boleto ocorreria 59 

somente sobre os boletos pagos. O Sr. Fábio Costa demonstrou interesse neste serviço e 60 

questionou aos demais membros, a decisão da Diretoria Executiva por unanimidade é dar 61 

continuidade à proposta.  62 

4. Homologação de procedimento de inscrição – Núcleo (sócio inadimplente): com a 63 

palavra o Sr. Henrique Campana apresentou a sugestão de redação a ser direcionada aos 64 

núcleos exclusivos e não exclusivos, conforme segue: “Todos os Núcleos ou Associações 65 

exclusivas Quarto de Milha somente terão aprovado o repasse financeiro se todos os 66 

competidores participantes forem sócios da ABQM e adimplentes com sua anuidade, mesmo nas 67 

categorias não oficiais. Caso algum competidor participante estiver com a anuidade vencida ou 68 

não for sócio da ABQM o Núcleo ou Associação não terão direito aos benefícios de fomento. 69 

Todos os Núcleos ou Associações não exclusivas Quarto de Milha somente terão aprovado o 70 

repasse financeiro se todos os competidores participantes com Cavalos Quarto de Milha forem 71 

sócios da ABQM e adimplentes com sua anuidade, mesmo nas categorias não oficiais. Caso 72 

algum competidor participante com cavalo Quarto de Milha estiver com a anuidade vencida ou 73 

não for sócio da ABQM o Núcleo ou Associação não terão direito aos benefícios de fomento”. 74 

Texto aprovado por unanimidade e encaminhado para validação do Conselho de Administração.- 75 

5. Antidoping (alterar regulamento de concursos e competições, incluir suspensão 76 

imediata do cavalo, até decisão do processo antidoping): com a palavra o Sr. Daniel 77 

Costardi, apresentou um caso ocorrido no Congresso de Abril de 2017 com uma menor de idade, 78 

por conta de recurso o processo demorou a definir quem seria punido e o cavalo continuou 79 

participando de provas. Tal situação gerou um mal estar entre os associados e diante disso foi 80 

sugerido que cavalo fique suspenso até decisão do processo do competidor, apresentou sugestão 81 

de regulamento, conforme segue: 82 

Artigo 14 - Após a comunicação do resultado da contraprova pela ABQM, o treinador e 83 

proprietário serão novamente notificados do resultado, oportunidade em que poderão promover 84 

defesa escrita no prazo de 10 (dez) dias a contar do recebimento da notificação, a qual deverá 85 

ser endereçada à Comissão Disciplinar. 86 

§ 1º - A apresentação de defesa escrita apenas será conferida aos proprietários e treinadores 87 

que realizarem a contraprova. 88 
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§ 2º - A aplicação de quaisquer das penalidades previstas no artigo 14 do presente regulamento 89 

será imediata, logo após o resultado positivo da primeira análise ou da contraprova, para aqueles 90 

que optarem por realizá-la, não havendo qualquer suspensão de sua aplicação em razão da 91 

apresentação de defesa escrita. O Sr. Fábio Costa concluiu que caso deverá ser encaminhado 92 

para validação do Conselho Administrativo. O Sr. Henrique Campana, informou que no 93 

documento interno do laboratório consta informação que a contraprova deve ser pedida em até 5 94 

(cinco) dias. O Sr. Fábio Costa complementa que o prazo de 5 (cinco) dias tem que constar em 95 

regulamento também. Em continuidade Sr. Daniel Costardi informou que recebeu um e-mail do 96 

laboratório Chromatox, informando que não trabalha mais com exames para equinos e sugeriu 97 

um laboratório do Rio de Janeiro. O Sr. Fábio Costa sugeriu que todas exames feitos com 98 

amostra de urina sejam realizados pelo Jockey Club de São Paulo e os exames realizados com 99 

amostra de sangue deverão ser realizados no  laboratorio de Rio de Janeiro, no sistema fechado. 100 

O Sr. Luiz Alberto da Silva Duwel questionou porque não fazer todos os exames em São Paulo, 101 

em resposta Sr. Fábio Costa esclareceu que no Jockey Club de São Paulo o sistema é aberto, o 102 

que poderia trazer prejuízos futuros a ABQM.  103 

  104 

6. ABQM AWARDS – definições de data e local: Com a palavra o Sr. Daniel Costardi 105 

apresentou sugestões de datas e hotéis. O Sr. Fábio Costa consultou o Sr. Edilson Siqueira 106 

Varejão Júnior que sugeriu à data de 03/03/2018. Por unanimidade o local ficou a ser definido de 107 

acordo com o orçamento. O Sr. Fábio Costa informou que o buffet não pode ser o mesmo do 108 

WTC. 109 

 110 

7. Solicitação de Juízes para 12º Potro do Futuro e Campeonato Nacional de Laço 111 

Comprido: O Sr. Henrique Campana informou que foi pedido pelo Núcleo MSQM a disposição de 112 

5 juízes de pista e 1 juiz de equipamento, como também todas as despesas dos mesmos, 113 

conforme foi concedido em setembro de 2016. O Sr. Fábio Costa informou que de acordo com a 114 

nova regra aprovada em Janeiro de 2017 todos os eventos da ABQM oficiais ou oficializados, irão 115 

conceder R$ 3.000,00 (três mil reais) por evento. O Sr. Luiz Alberto da Silva Duwel sugeriu que 116 

os R$ 3.000,00 sejam enviados para gastos com juízes, a decisão foi acatada.  117 

 118 

8. Programação 2º copa dos Campeões e 2º Derby de Laço Comprido: Ainda com a 119 

palavra o Sr. Henrique Campana informou que o núcleo APLC, solicitou a disposição de 06(seis) 120 

juízes, fivelas, troféus e R$66.900,00 (sessenta e seis mil e novecentos reais) que serão 121 

destinados para pagamentos de premiação. O Sr. Fábio Costa, questionou como foi feito 122 

anteriormente, o Sr. Henrique Campana informou que foi concedido os juízes antes da nova 123 

determinação. O Sr. Fábio Costa sugeriu em conceder os R$ 80.000,00 (oitenta mil reais) como 124 

verba de fomento, mais R$3.000,00 (três mil reais) para gastos com juízes, com garantia de 125 

premiação de R$ 66.900,00 (sessenta e seis mil e novecentos reais). A decisão foi acatada pela 126 

Diretoria Executiva. 127 

 128 

9. Solicitação Núcleo AGQM (Goiânia): O Sr. Henrique Campana, informou que desde 129 

Janeiro de 2017 este núcleo ficou sem Presidente e foi recém-assumido pelo Grupo Marcas de 130 

Ouro, eles solicitam apoio para o Potro do Futuro previsto para Setembro de 2017 como 131 

despesas, hospedagens e transportes de 5 (cinco) juízes, divulgação da prova na revista e 132 
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classificação para a Copa dos Campeões. Ficou deliberada pela Diretoria Executiva, a divulgação 133 

de prova na revista, R$ 3.000,00 (três mil reais) para despesas com juízes, troféus para 1º,2º e 134 

3º colocados por categoria sendo no máximo R$ 80,00 (oitenta reais) por peça e classificação 135 

para a copa dos campeões de 2018. 136 

 137 

10. Leilão Potro do Futuro e Vaquejada: Com a palavra o Sr. Luiz Alberto da Silva Duwel 138 

informou que esteve com o Sr. Geraldo Magela, onde o mesmo o questionou os valores que a 139 

ABQM gasta com os leilões. O Sr. Fábio Costa esclareceu que neste caso seria interessante fazer 140 

uma reunião com o Sr. Geraldo Magela, onde este será orientado que 1% (um por cento) fica 141 

para a ABQM e 1% (um por cento) para o proprietário do local do leilão. Prosseguiu informando 142 

que vai negociar com o Sr. Geraldo Magela, os mesmos moldes realizados nos leilões de 143 

Avaré/SP. 144 

 145 

11. Processo eleitoral: O Sr. Daniel Costardi explicou a todos que em 25/07/2017 será a data 146 

limite para estudar todas as candidaturas, e após analisados e atendendo aos requisitos serão 147 

divulgados os candidatos registrados. Será seguido cronograma conforme estabelecido no 148 

regulamento eleitoral.  149 

 150 

12. Comissão Disciplinar: Com a palavra o Sr. Daniel Costardi apresentou os casos analisados 151 

pela Comissão Disciplinar, conforme segue: 010/16 Flávio de Oliveira (desacato a juízes): 152 

Foi sugerida pela Comissão Disciplinar a penalidade prevista no artigo 21, alínea “d” do Estatuto 153 

Social Vigente, sendo a sugestão acatada pela Diretoria Executiva por unanimidade. 003/17 – 154 

Rafael Correa Paoliello/Eliseu Carlos Coelho Neto: Denunciado por possível troca de 155 

animal durante exame antidoping, apresentou defesa escrita. A Comissão Disciplinar entendeu 156 

que houve má-fé nesta troca, pois caso não fosse denunciado, não teriam identificado a troca de 157 

animal. Além disso, a defesa escrita apresentada apenas negou os fatos. Foi sugerido pela 158 

Comissão à suspensão por 180 dias, a decisão foi acatada por unanimidade levando-se em 159 

consideração a gravidade da situação apresentada, bem como o teor dos relatos dos veterinários 160 

que atuaram no evento, em especial os questionamentos de autoria do associado Rafael Paoliello 161 

acerca da punição aplicável caso não levasse o animal para exame, bem como qual seria a 162 

penalidade caso tivesse feito uso de alguma medicação. Ponderou-se ainda o fato de que a 163 

defesa escrita de autoria do Sr. Roberto Gottardi Paoliello reconheceu expressamente que 164 

efetuou as ligações telefônicas para o Dr. Erick Pivari Rosa. Assim, diante da gravidade do caso e 165 

do o risco de desmoralização do exame antidoping a penalidade sugerida pela Comissão 166 

Disciplinar deve ser acatada. 004/17 Francisco Garcia e Rafael Paoliello: Foi sugerido pela 167 

Comissão Disciplinar o arquivamento do caso, sendo a decisão acatada pela Diretoria Executiva. 168 

005/17 Jefferson da Silva Melo: Foi recomendado a aplicação da pena máxima prevista no 169 

artigo 64, inciso III do Regulamento de Bem Estar Animal. Decisão acatada por unanimidade. 170 

006/17 Carlos Henrique de Mendonça Artiaga: A comissão recomendou o envio de uma 171 

nota de repúdio contra a atitude do criador, anotar a atitude praticada em seu cadastro para 172 

eventual recusa na hipótese do mesmo manifestar interesse em se associar, além de retirar a 173 

suspensão do animal. Decisão acatada por unanimidade. 007/17 Carlos Gonzaga Tenório, 174 

Nathan Eryck Torquato de Queiroz: A Comissão Disciplinar recomendou aplicar a penalidade 175 

prevista no artigo 20, alínea “c” do Estatuto Social vigente e item 7.03 do Regulamento de 176 
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Competições. Com a palavra o Sr. Sérgio Novaes apresentou novas evidências de simulação de 177 

transferências cometidas pelo competidor Romário dos Santos, que teve o processo disciplinar 178 

arquivado pela Comissão Disciplinar por inconsistência de provas. Diante dos novos fatos a 179 

Diretoria Executiva reabriu o processo na Comissão Disciplinar. 180 

 181 

13. Denúncias: 13.1 5º Etapa XXXIV Campeonato Paranaense: Com a palavra Sr. 182 

Henrique Campana, informou a todos que o competidor Sr. Luiz Augusto Koyama, efetuou a 183 

inscrição de um animal e durante a prova de três tambores apresentou outro animal. O Sr. Fabio 184 

Costa sugere que caso seja encaminhado para Comissão Disciplinar. 13.2 Núcleo Noroeste 185 

Paranaense – final III Two Brothers Cup – Denúncia falsa identidade de animal 186 

inscrito: Ainda com a palavra o Sr. Henrique Campana, complementou que este caso é 187 

semelhante ao anterior, onde o Sr. Ronaldo Godinho efetuou a inscrição de um determinado 188 

animal, porém na competição apresentou outro. Por decisão unanime, caso foi encaminhado 189 

para comissão disciplinar.  190 

 191 

14. Pedido de reserva leilão Paddock Ranch e leilão Nova Geração: Com a palavra o Sr. 192 

Daniel Costardi, informou a todos os pedidos de reserva de data, sendo para quinta-feira à tarde 193 

durante o Nacional de 2018. O Sr. Fábio Costa esclareceu que será necessário aguardar prazo 194 

final (30 de novembro), para reserva de datas e remeter a disputa conforme regulamento de 195 

leilões vigente.  196 

 197 

15. Ranch Sorting – amador família: O Sr. Henrique Campana informou que durante a 198 

categoria Ranch Sorting amador família, foi identificado que uma competidora que não era 199 

amadora estava inscrita. Como ela não era amadora, foi desconsiderada a classificação. A 200 

competidora se justificou explicando que quando fez a inscrição pelo site, o sistema não 201 

bloqueou. Sr. Fabio Costa orientou que a pergunta no momento da inscrição tem que ser 202 

alterada. Por unanimidade ficou decidido marcar reunião em São Paulo com os envolvidos, 203 

premiar com troféu de honra ao mérito a criança. A Diretoria Executiva considerou que as 204 

ofensas e ameaças por parte do Sr. Vinicius Lelis seja encaminhado para a comissão disciplinar, 205 

pelo fato do mesmo ter atitude antiesportiva no momento da premiação.  206 

 207 

16. Juízes aprovados: Com a palavra Sr. Fabricio Pinotti apresentou os nomes sendo Colombo 208 

Guerra, Carvalho Junior e Rodrigo do Prado Pulici. 209 

 210 

Outros Assuntos: O Sr. Fábio Costa comunicou que será levado para o Conselho Administrativo 211 

sugestão de alteração de pelagens aprovados pelo CDT- Conselho Deliberativo Técnico e estudo 212 

da terceirização da Revista Quarto de Milha. Com a palavra o Sr. Fábricio Pinotti apresentou a 213 

capacitação dos juízes ANCA conforme modelo bem sucedido do laço. 214 

 215 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 20 216 

(vinte) dias do mês de Julho de 2017, sendo esta aprovada pelos presentes. 217 

 218 

___________________ 219 

Fábio Pinto da Costa 220 
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__________________________ 221 

Érico Franciscato Braga 222 

 223 

__________________________ 224 

Edilson Siqueira Varejão Júnior 225 

 226 

__________________________ 227 

Luiz Alberto da Silva Düwel 228 

 229 

 230 

__________________________ 231 

Sérgio Moura Carneiro de Novaes (por conferência) 232 


